

L'Association des Agriculteurs de l'Ouest des États-Unis signale que Cuba est un exemple



La Havane, 29 oct. (RHC).- Guillermo Magallon, directeur de l'Association des Travailleurs agricoles de l'Ouest des États-Unis, a signalé cette fin de semaine que Cuba s'avère aujourd'hui un exemple pour le monde.

Au cours d'une visite à l'exposition «Cuba édifie son avenir» au sein du siège de l'ONU à New York, Guillermo Magallon, a mis en exergue le fait qu'en plus d'atteindre tous les bénéfices pour son peuple, alors qu'elle compte sur peu de ressources, Cuba offre son aide solidaire à bon nombre d'autres pays.

Le dirigeant agricole nord-américain a signalé que les images de cette exposition montrent bien ce que Cuba fait malgré le blocus imposé par les États-Unis où 11 millions de paysans vivent dans la misère ou dans des conditions très injustes.

Guillermo Magallon a ajouté que de vastes secteurs aux États-Unis appuient Cuba parce que son gouvernement lutte pour son peuple et a éliminé la pauvreté extrême avec peu de ressources alors que la misère et les inégalités s'accroissent dans beaucoup d'autres pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/175131-lassociation-des-agriculteurs-de-louest-des-etats-unis-signale-que-cuba-est-un-exemple>



Radio Habana Cuba